

順位	氏名（議席）	発言の要旨	答弁者
10	藤田 哲哉（19）	<p>1. 富士総合運動公園の夜間利用の推進について</p> <p>令和3年11月定例会の一般質問の中で、陸上競技場の夜間照明について、当局は、陸上競技場におきましても、夜間利用ができる環境を整えることにより、さらなる魅力向上につながるかと考えておりますので、利用者のニーズをはじめ、設置・運用コストなどを考慮した適切な規模となる照明施設の設置について検討してまいりますと回答し、2種公認更新の工事に向けて利用者の団体の方々と話をするなどして計画してみたいという考えを示しました。また、安全・安心で快適な都市公園づくりとして、防犯の観点からも野球場から陸上競技場へ登っていく園路の街路灯の整備については、ここ数年、さらなる健康志向の高まりにより利用状況等が変化してきたため、指定管理者とともに調査を実施し、ニーズに応じた適切な照明施設の整備について検討してまいりますと回答されました。</p> <p>そこで、以下質問いたします。</p> <p>(1) 陸上競技場の照明設備の整備について、来年度行う2種公認更新に向けた大規模工事の期間内に、夜間利用に対応するための照明設備を整備することができれば、令和7年度完成予定の総合体育館の供用開始と重なり、最高のタイミングであると思いますが、いかがお考えか伺います。</p> <p>(2) 富士総合運動公園内の夜間利用の推進について、夜間利用や新たな利用等のニーズが大きく拡大すると予想される中、安全・安心の観点や新たなニーズに対応するための街路灯の整備が必要と思いますが、今後どのような対応を図るのか、お考えを伺います。</p>	市長 及び 担当部長